

デザイン科NEWS

浦添工業デザイン科について色々な情報を届けします！

仲西中出身の先輩たち頑張っています！ 沖縄県立芸術大学 美術工芸学部 工芸専攻 合格！



浦添工業デザイン科3年 岸本 隆世（きしもと りゅうせ）さん（2023年3月 仲西中学校卒業）

● 岸本 隆世さんにインタビュー！

—浦添工業デザイン科ではどんなことを学んでいますか？

●隆世：デザイン全般の基礎となる知識と技術を学び、実践に活かしています。

—浦添工業デザイン科で頑張っていることは何ですか？

●隆世：実習の授業で、卒業制作を頑張っています。

※2025年11月末時点

—高校生活で楽しい!と感じるのはどういう時ですか？

●隆世：デザイン科の専門教科を学ぶ時が楽しいと感じます。特に、座学のデザイン史や実習の授業で陶芸を行っている時です。

—大学進学のために頑張ったことは？

●隆世：ひたすら毎日、朝や放課後の時間を使って、試験内容であるデッサンやコラージュ制作をしていました。自分が進学する意味や、その学校である理由についても日々考えていました。3年生になってからは、志望校合格を第一に行動していました。

—後輩のみなさんへ一言

●隆世：「楽しそう」「やってみたい」という道を進んでください！

—岸本 隆世さんは、高校生活で様々な実績がありますので

紹介します

・第6回 SKDC 学生かりゆしデザインコンテスト 銀賞

「幸運が訪れる」という花言葉のサガリバナをモチーフに着る人に幸運が訪れるようという思いを込めて制作しました。

・沖工研ポスターコンクール 優良賞

・令和6年度沖縄県愛鳥週間ポスターコンクール 優秀賞
沖縄の野鳥「カンムリワシ」を主役に減っていく自然の中でも、強く生きる意志を表現しました。

・第29回グラフィックデザイン検定2級 合格



岸本 隆世さんの卒業作品

浦添工業高校
デザイン科の
情報はこちら

